
列1
６月２３日　１日授業参観・引き渡し訓練の感想

※個人が特定される内容や特定の個人に対する内容は掲載していません。ご了承願います。
２時間目と３時間目に参加させて頂きました。タブレット端末の操作も覚えるのが早くて、親より良く解っているので、子供以上に授業を聞いていまし
たが、考えながらも操作していたのを見れて良かったです。しゃぼん玉教室では、はしゃぎながらしゃぼん玉を作っていました。体をいっぱい動かし
ての授業は、これからもあったら楽しそうと思いました。引き渡し訓練は、皆さん機敏に動き、スムーズでした。
シャボン玉教室がとても楽しそうで、子供達の生き生きとした姿が見れて嬉しかったです。
シャボン玉教室が大人も一緒に楽しませてもらえて、面白かったです。
授業参観と引き渡し訓練の日を一緒にしてもらえてよかったです。あと個人的には松ヶ崎幼稚園の引き渡し訓練の日と同じだったので、助かりまし
た。
普段の授業の様子や先生が熱心に指導されている様子が見られて良かったです。
シャボン玉の後、国語で絵日記の授業は、カリキュラムが考えられていると感じました。
シャボン玉の授業は子供達がとても楽しそうで見ていてうれしい気持ちになり、他学年も授業参観にあわせてシャボン玉のような授業があるとい
いなと思いました。
とてもよかったです。
１日授業参観にしていただいたおかげで夫婦それぞれ参観することができました。シャボン玉教室もいつもの授業とは異なった生き生きとした表情
を見ることができ良い経験となりました。ありがとうございます。早速週末にシャボン玉で風の向きを考えながら兄弟で遊んでいました。
避難訓練、引渡しに関しては震災を経験しているわりには緊迫感がなかったのが少し残念に感じました。
子供の普段のがっこうせいかつを観れてとても良かった！シャボン玉体験も楽しそうに参加している姿を見れてとても成長を感じました。
一日授業の様子も見れて良かったです。
シャボン玉みたいに楽しい授業もあるんだなと安心しました。
給食の様子も気になるので10分ぐらいだけでも機会があれば見れたら嬉しいなと思います。
１年生のシャボン玉教室はやり方などのルールを守って遊ぶことを楽しそうに学んでいたと思います。２年生の安全教室もくつろげる家の中でもキ
ケンがたくさんあることを知って帰ってからも色々と気をつけることがあるねと考えているようでした。引渡訓練は初めての参加でしたが子供たち
ともトラブルもなくスムーズに帰ることが出来ました。
午前授業を全て参観可能にして頂けるのは大変助かります。先生方お疲れ様でございました。
1日公開していただきありがとうございました。学校での子どもの様子がよく分かりました。4時間参観ですと、先生方のご負担も大きいかと思いま
すし、子どもも全部の時間を見て欲しいという思いがあるようで、それはそれで保護者としても少々しんどかったです。子どもの様子を知るという
意味では、1、2時間ほどの参観でも十分かなと思いました。
少しの時間しか参加することが出来ませんでしたが子供が落ち着いて授業を受けているようすをみて安心しました。自分の学生の頃とは違って、タ
ブレットを使った授業はどのような感じで行われているんだろうと疑問に思っていたので確認することが出来て良かったです。
引き渡し訓練は全学年同じ時間だということもあり混雑していたので自転車でのお迎えは難しく感じました。
途中まではスムーズに行けましたが学校付近まで来ると、降りて下の子を乗せた状態で自転車を押しながら進まないといけないので大変でした。
次回からはなるべく徒歩の方が良いという事を知る事が出来たので引き渡し訓練に参加して良かったと思っています。
普段、どのように授業を受けているのかが知れてよかったです。引き渡しは久々でしたが、スムーズでよかったなと思います。
今までコロナ禍でこういった行事がなかったので、とても楽しかった。2人いると普段1時間の中の授業参観では半分ずつしか見ることができないの
で、1日授業参観は魅力的に感じた。
子どもが複数いるので、ゆっくり参観できてよかった。普段の授業の様子がわかり、こどもの様子がわかった。
都合の良い時間に選んでいけるのでありがたいです。
仕事の都合で参観には行かれませんでした。土曜日の参観があるとありがたいです。
引き渡し訓練はいざというとき、子どもたちへの意識づけのためにも必要だと感じました。
学校生活の様子が好きな時間に兄弟居ても行ったり来たりしながらゆっくり見れたので良かったです！
廊下と教室の空気に違いがあった。
教室は、どんよりしていたので、扇風機を回すといいと思いました。手洗い場も綺麗になると喜ぶと思います。コロナは、なくなったのではないの
で！！
算数の授業を見たいと思っていたので、見ることができてよかったです。
1〜3時間目まで見させていただきました。姉妹の為、普段は1時間を分けて見なくてはいけないので、忙しないですが、今回はゆっくり見られたので
とても良かったです。高学年の情報モラル教室はとてもためになりました。ありがとうございました。
いつもありがとうございます。
他の友達と元気に遊んでいる姿を見れて嬉しく思います。
また、先生方の授業も分かりやすく工夫されていて、私自身考えさせられました。
ご迷惑をおかけすることもありますが、今後ともよろしくお願いいたします。
1日あると、仕事の調整もしやすいです。
引き渡し訓練も、スムーズに行うことができており、良かったです。
引き渡し訓練のときは、運動会等開催時のように、校庭脇の門を開放してほしい。
登下校用の門が自転車や人で大混雑していて、低学年の親としては危険を感じる。
更にいうと、押されるしぶつかられるし、それでも謝られるわけでもなく、不快。
いつもお世話になっております。
授業参観は、1時間目の国語を拝見しグループで子供同志話合い相談して発表する姿に、成長を感じました。
2時間目の安全教室も、家の中での危険な行動等のお話を聞けて貴重な時間でした。
引渡しはスムーズに出来たと思います。
今後ともどうぞ宜しくご指導願います。
各授業に対して、丁寧に教えようとしてくれているのが伝わりました。引き渡し訓練はスムーズに終えられたと思います。
1日ありがとうございました。
子供の学校生活が見れて、良かったです。
歯磨き指導、安全指導は、とても大事なことだと思いますが、参観の日にしなくても良かったのでは？と感じました。特別なことではなく、時間割り
通りの授業で構いません。体育や、音楽、家庭科なども見てみたいです。
5年生では、外国語が見れて良かったです。どれくらいのことをやっているのか、理解度も分かり、安心できました。
ゆっくり授業の様子を見ることが出来て、休み時間の様子も見れて良かったです。
初めて1日授業参観を見たが、とても有意義な参観であると感じた。
先生の負担がとても大きいが機会があれば実施してほしい。
普通の授業ではなく外部委託の授業は大人もとても参考になったし子供達も興味を持って参加することができていたと思う。
家ではなかなか教える機会が少ない題材を取り上げ外部の人間が教えることにより子供達の記憶と心と考える力を刺激していると感じた。
引き渡し訓練時、子どものクラスを見付けるのが難しかったです。プラカードをもう少し大きく、高く上げていただけると助かります…。ですが、雰囲
気は良くわかったので良かったです。
授業参観は子どもの頑張りを間近で見られて良かったです。算数の授業で問題を解けた子から先生になって教えてあげるシステムは面白かったで
す。友達に説明することで、自分の理解がより一層深まりますよね。家でも、問題が解けたら、一度内容を説明してもらうのもいいかなと思いました。



1日授業参観というスタイルについて
指定なしの出入自由というスタイルが参観しやすくよかったです。またこのような機会があるとうれしいです。
好きな時間に参観に行けてありがたかったです。引き渡し訓練は妹のお迎えとかぶってて参加できず残念でした。
好きな時間に授業参観させていただけるのは、兄妹がいるのでとてもありがたいです。
引渡し訓練初めて参加させていただきました。
子供達とも災害について話し合いたいと思います。本日はありがとうございました。
数年ぶりの１日授業参観でたっぷり子供達の姿を拝見でき、とても楽しかったです。
引き渡しは、時間のズレで校門の所で帰る人が大勢いた為、中々校庭に行けず時間がかかり少し大変でした。

コロナ渦の時はこんなに学校にいる事がなかったので新鮮でした。
真剣に授業をしている姿や、青空タイムに友達と遊ぶ子供を見て、嬉しくなりました。
子供の人となりが垣間見え、楽しい気持ちにもなりました。
日程的に忙しい1日だなあと思いましたが、今まで行事が縮小してしまっていたので、これが普通だと思い出しました。
段々と元に戻って行くんだと思うと、これからが楽しみです。
先生方、ありがとうございました。
普段の様子がよく分かり、とても良かったです。自由な時間に行けるのも大変助かりました。引き渡しもスムーズで、娘もとても嬉しそうでした。先生
ありがとうございました。
普段のクラスの様子が見られて良かったです。担任の先生がとても気を配りながら授業している様子がわかりました。いつもありがとうございます。
普段の様子はもちろん、外部からの先生もいて、色々な授業の様子が見れて良かったです。
全学年シャボン玉の遊びができたら良いなと思いました。
普段はあまり発表をしないようですが、英語の授業では積極的に話をしていて、お友達と楽しく取り組む姿が見られて安心致しました。
クラスも落ち着いて先生の話を聞いていて、体育の授業ではみんなと楽しめる内容が入っていたりと、工夫されているなと感じました。
引き渡し訓練もスムーズだったと思います。
長女は、上履き袋に靴が入らなかったので、事前にビニール袋を持たせておければ良かったと思いました。
外国語は苦手意識があるようですが、じゃんけんを題材に楽しく授業を進めて下さっていた。楽しそうに取り組んでいて安心しました。
どの時間帯でも行けるようになってよかったです。
活気があってよかったです。授業も楽しそうに受けていました。
授業参観の時間が決められていないので、空いてる時間に見に行けて良かったです。
丸1日の授業参観は、保護者側の負担が大きい。
仕事や、未就園児等を連れていると、お昼を挟んだ引き渡し訓練も負担が大きい。
引き渡し訓練をするなら、5時間目のみの授業参観でいいと思う。
1日を通して時間制限なく見れたので、普段の様子がよくわかり、とても良かったです。
引き渡し訓練遅れて申し訳ございませんでした。
子供たちを最後まで飽きさせない楽しい授業が素晴らしかったです。先生のプロの仕事を感じました。
1日好きなときに参観に来ることができるため、来校も分散し混雑しなかったので落ち着いて参観できました。
新たに増えた教科の授業の様子を見ることができて良かった。担任の先生が子供一人一人を気にかけて声掛けし、指導している姿に安心した。
引き取り訓練は、入学以降コロナで実施できていなかったため、子供にとっても自分自身にとっても初めての経験となった。子供と災害時について
話す良い機会となった。
早めに1日授業参観、引き渡し訓練の日程や時間を教えて下さっていたので、仕事の都合をつけやすく、又、出席番号順での時間のしばりもなかった
為、ゆとりを持って参加する事が出来ました。引き渡し訓練の為に、お昼をまたいで、再度学校に行かなければならないですが、授業参観と引き渡し
訓練を別の日に分けることなく、1日で完結できたので、仕事をしている身としては、大変有り難かったです。
授業中、先生が子供達の様子を見てまわってくれている時
声をかけて貰うとみんな嬉しそうな顔をして先生と話すのが見ていてほっこりしました。
やっぱり、気にかけてもらうって嬉しいのね。かわいい。
何で金曜日なんだろう…父ちゃん行けないなと思いましたが、下を幼稚園に行かせてゆっくりみれたので嬉しかったです。
いつもありがとうございます
学校生活の様子が兄弟いても、行ったり来たりできて、ゆっくり余裕もって見れました！
引き渡し訓練の時、クラスが書かれたプレートを途中で下げられてしまい何処の列に並んで良いか分からなくなって不便だった。周りを見たら、スマ
ホでクラスの場所を確認している人が何人もいたので改善して欲しい。
１日授業参観は、とても良かった。
3.4時間目を参観しました。
子供達が生き生きと積極的に授業に参加している様子を見ることが出来よかったです。
授業参観と引き渡し訓練で行ったり来たりとなりましたが、平日で別々の日となるよりは良かったかと思います。
学年毎の下駄箱の場所や、クラスの場所の案内があると尚良かったです。
ありがとうございました。
授業の様子が観られて良かったです。
保護者一名と書いてありましたので半分ずつ行きましたが、2名で入っている方も見かけました。
譲り合いながらだったら2名でも良かったような気がします。
普段は大人しい娘なので、自分から積極的に手を挙げて発言する姿に成長を感じました。夫婦で交代で参観させて頂いたのですが、テンポよく授業
を進めていて、夫が感心しておりました。
私から見ても、先生が熱心に生徒のことを見て、かつ行動されていると思います。
ありがとうございます。これからもよろしくお願いします。
出来れば授業参観で、算数や理科社会が見たかった。
久しぶりの一日授業参観は時間指定がないので良かったです
授業について、役に立たなすぎて、公立の学校教育について見直さないと、私立に通う人だけがまともな教育を受けられることになり、日本の未来
は終わっていると思いました。
授業参観１時間目のみ参加しました。
時間が指定されず１日のどの時間でも参加できることで、仕事の前後に行けたことが、とてもありがたかったです。
国語でしたが、内容もとてもよかったです。自分で考え、班で考え、観に来てる親の力を借りたり
漢字に対して、知識を深めたり興味を引き出したりする工夫が見られました。
授業によっては、廊下に人が溢れてしまっていたので、中で見られる体制があるといいのかなと思いました。
参観を５時間目にして、そのまま引渡し訓練の流れにしてもらいたいです
子供達の普段の授業風景が見れて良かったです。先生の熱心さも伝わりました。
引き渡し訓練もスムーズで、実際に災害があった場合の引き渡しの参考になりました。先生方、お疲れ様でした。
滞りなく行えて良かったです。



午前中をずっと授業開放して下さってとても有り難かったです。ありがとうございました。
残念だった点が一つ。
１人１台の端末の取り扱い方法に関してという事前案内しか見ていなかった私の確認不足だったのかもしれませんが、情報モラル講座に関して低学
年と高学年で内容が違い高学年では携帯電話に関しての内容だったと後から知りました。
携帯電話のSNSなどに関しての講座だったら参加したかった為、事前に講座の内容を教えて頂けたら良かったです。
授業参観については事前に各時間の授業が発表されていたので、参観しやすかったと思います。
5時間目も実施していただきたいです。そのまま引き渡し訓練で帰宅できるため。
お知らせが遅かった為、参加できませんでした。
シフトが組まれてしまうと休むのが難しいので、2か月前にはお知らせをして頂きたいです。
これからもよろしくお願いします。
長い時間を公開していただき、ありがとうございました。
参観をしてから、出勤をすることができました。
久しぶりに時間制限のない授業参観で、子どもの様子をしっかりみることができて嬉しかったです。総合では、クロムブックでお友だちと相談しなが
ら作る姿に成長を感じました。引き渡し訓練もとてもスムーズでした。これからもご指導よろしくお願いします。
引渡し時に、保護者のサインをする点がとてもいいと感じました。
算数の授業でしたが、進め具合も丁度よく、わかりやすい印象でした。
引き渡し訓練はやはり全校生徒で下校となると、昇降口付近がかなり密になり、もし本当の災害の時は、それで事故にもなりかねないと思うので、
出口を増やす、昇降口に誘導係(先生)をおいて事故のないように誘導する、等も徹底してやってみるのもいいと思いました。
１日授業参観だと、時間の都合がつけやすいので良かったです。
引き渡し訓練もわかりやすくスムーズに出来ました。
・相変わらずサンドラッグに車を停めている人を見かけて残念な気持ちになりました。でもいくら言ってもやる人はやります。その方のモラルの問題
ですね。
情報モラル教室ですが、上に子供のいる家庭など、既に知識のある人も多いかと思うので、任意で参加出来るように、参観日以外の開催、或いは1、2
時間目の開催にしていただけると有難いです(3、4時間目の授業を通しで見られる方が有難いです)勝手を言って申し訳ないですがご検討よろしく
お願いいたします。
複数の先生の授業を参観出来て良かった。
引き渡し訓練、校庭では初めてだった気がするので、実施出来て良かったと思う。

先生方参観お疲れさまでした。コロナから今まで、状況が移り変わる様子を授業風景からも感じられました。活気が戻りつつあり、元気な子供達の姿
を観ることが出来ました。ありがとうございました。
引渡し訓練は、災害地震の多い中で子どもが日常的に訓練する中で、様々なシチュエーションから経験が積める事がいざと言う時のために大切だ
と思います。訓練と共に、防災知識以上に「自分の事を自分で守る為に何ができるか」の「意識」が出来ると訓練の質が上がり、より意味のあるもの
になると思います。大人より子どもの方が素直に学ぶ姿勢があったりするので、学校での訓練を通して子どもから保護者へも引渡し訓練をすること
の大切さが伝わるといいなと思います。
子供達が興味を持てるように、導入部分から工夫してくださり、また分かりやすくするために画像や写真を使って下さってとても良い授業だと思い
ました。いつもありがとうございます。
情報モラルも非常に意義のある講義だったと思います。近い将来、子供にスマートフォンを持たせる時に約束事など参考にさせて頂きます。
引き渡し訓練も非常に重要な訓練で今回、参加出来て良かったと思います。先生方、お疲れ様でした。
授業参観は、教科担当の先生の授業がみれたのでよかったです。
引き渡しは数年ぶりの開催。
最近地震も多いし、こういった経験は必須だなって思いました。できて本当によかったです。
１日中いつ行っても、授業参観が行われていることは、凄く助かります。
好きな時、また行ける時間帯に子どもの様子が見れるのは、よかったから。
引き渡し訓練も、何年かぶりでしたが、スムーズに出来ていたと思います。


